

**Du willst MEHR Sport?  
Wir haben MEHR Sport!**

Jetzt auf

[www.meine-anzeigenzeitung.de/sport](http://www.meine-anzeigenzeitung.de/sport)



TISCHTENNIS

## Garching triumphiert beim Bezirkspokal



**Werner Collmar, Andy Berger (Kapitän erste Mannschaft), Jelena Montag (v.l.n.r.)**

**GARCHING (af)** · Nachdem die Erste Tischtennis-Mannschaft des TTC Garching im EURO-Pokal auf Bezirksebene in der Vor- und Zwischenrunde ihre Spiele locker gewann, stand im Finale die Partie gegen den TSV Ingolstadt-Unsernherrn an. Hier glänzten einmal mehr die Nummer eins Andy Berger und Jelena Montag des TTC Garching, die die Partie im Alleingang für den TTC entschieden. Durch den knappen 4:3 Erfolg sicherte sich der TTC Garching die Teilnahme am Final Four-Berzirkspokal-Finale der Bezirksklassen Herren des Bayerischen Tischtennisverbands Oberbayern Nord. Im ersten Spiel dieses Final Four-Finales in Manching wartete im ersten Spiel mit der Zweiten Mannschaft des TTC Freising-Lerchenfeld ein sehr starker Gegner, mit dem man sich auch in der Herren-Berzirkklasse A um den Aufstieg duelliert. Dank einer erneut sehr starken Leistung von Andy Berger und Werner Collmar konnte sich der TTC Garching in diesem ersten Spiel mit 4:2 gegen den Angstgegner Freising-Lerchenfeld durchsetzen. Die zwei folgenden Spiele gegen Bonbruck und Gaimersheim waren für die glänzend aufgelegten Garchinger an diesem Tag Formsache und man konnte diese Partien mit 4:0 und 4:1 für sich entscheiden. Der TTC Garching feierte am Ende einen souveränen Sieg des Final Four Turniers mit 6:0 Punkten und 12:3 Spielen. Durch diesen

Sieg qualifizierte sich der TTC Garching für das nächste anstehende „Final Four“ diesmal auf Ebene des Verbandsbereiches Süd-Ost. Hier wird man sich mit den Siegern der Bezirke Oberpfalz-Süd, Niederbayern-Ost und Oberbayern-Ost duellieren. Der Präsident des TTC Garching Sven Wagner ist über diese Entwicklung natürlich überglücklich und sieht nicht zuletzt in der cleveren Transferpolitik des gesamten Vorstandes die Basis für die erfolgreichste Saison des TTC Garching seit Bestehen des Vereins.

Der TTC Garching ist ein 1965 gegründeter Traditionsverein (derzeit 131 Mitglieder) und legt seit Jahren großen Wert auf die Nachwuchsarbeit. Für alle Altersklassen sind jederzeit neue Spieler herzlich Willkommen. Interessenten können sich an den Ersten Vorsitzenden Sven Wagner unter Telefon 089/41870310 oder 0163/6031010, E-Mail [sven@ttcgarching.de](mailto:sven@ttcgarching.de), wenden. Die Trainingszeiten sind für Jugendliche jeweils Montag und Donnerstag von 18 Uhr bis 19.30 Uhr. Für Erwachsene findet das Training Montag und Donnerstag von 19.30 Uhr bis 21.45 Uhr statt. Spielort ist die Turnhalle der Grundschule Ost am Professor-Angermaier-Ring 41. Einmal im Monat findet das Training – sowohl bei den Jugendlichen als auch bei den Erwachsenen – unter Anleitung eines professionellen Trainers statt.

LAUFTIPP DES MONATS

## Teilnehmerrekord beim 25. Mal?

**UNTERSCHLEISSHEIM (af)** Als Stefan Schneiders und Axel Schröters den Lohhofer Osterlauf aus der Taufe gehoben haben, da wäre dem einen am liebsten ein Läufer gewesen, der den Weltrekord gebrochen hätte und der andere hätte sich mehr Teilnehmer als beim Marathon in Berlin gewünscht. Nun wurde es mit dem Weltrekord und den zehntausenden Läufern nichts, aber trotzdem wurde der Lohhofer Osterlauf eine Erfolgsgeschichte! Der Streckenrekord liegt bei 29 Minuten und 30 Sekunden und mit jährlich über 600 Teilnehmern, die sich im Ziel, nach zurückgelegter Strecke, alle als Sieger fühlen dürfen, ist der Osterlauf eine recht ordentliche und erfolgreiche Laufveranstaltung. Die angesehene Fachzeitschrift „Runners World“ hat den Osterlauf in Lohhof in ihrer aktuellen Ausgabe zum Lauftipp des Monats April erklärt. Runners World schreibt unter anderem: „Der Osterlauf in Lohhof hat in diesem Jahr sein 25-jähriges Jubiläum und hätte eine Rekordbeteiligung verdient.“

Aber nicht nur Deutschlands größtes Läufermagazin gratuliert und wünscht dem 25. Jubiläumslauf am 13. April viel Erfolg. Franz Marget (auf dem Foto links), damals Vizepräsident des Bayerischen Landtags, ist 2002 beim Osterlauf mitgelaufen und schickte ein E-Mail zum Jubiläum. „Ich erinnere mich noch sehr gerne an den wunderbaren Osterlauf in Lohhof, an dem ich zusammen mit meinem Sohn teilgenommen habe. Viel Erfolg weiterhin und herzlichen Dank an Axel Schröter für sein Engagement,“ schreibt Franz Marget.

In diesem Jahr kann Franz Marget leider nicht kommen, aber joggen tut er noch immer gerne. Dafür läuft aber beim Jubiläums-Osterlauf erstmals der Bürgermeister von Unterschleißheim, Christoph Böck, mit. Auf die Frage, was er sich für die zehn Kilometerstrecke vorgenommen hat, antwortet Christoph Böck: „Einfach nur durchkommen und das Ziel erreichen.“

Wer noch mitmachen möchte, kann sich noch immer anmelden

unter [www.svlohhof.de](http://www.svlohhof.de) oder sich auch noch am 13. April ab 13 Uhr im Bürgerhaus von Unterschleißheim nachmelden. Startschuss für die zehn Kilometer durch Lohhof ist um 15 Uhr und für den 2,2 Schülerlauf um 16.15 Uhr.



**Franz Marget und Olaf Scholz haben leider keine Zeit. Dafür aber ein anderer „Roter“: Bürgermeister Christoph Böck.**

LAGERVERKAUF  
**Gerlspeck** GmbH

**3 Tage** Markenware preiswert!

<b>Donnerstag</b>	<b>04.04.</b>	<b>9–19 Uhr</b>
<b>Freitag</b>	<b>05.04.</b>	<b>9–19 Uhr</b>
<b>Samstag</b>	<b>06.04.</b>	<b>9–16 Uhr</b>

**Schuh – Sport – Mode – Lagerverkauf in Erding**

*Wir freuen uns über Ihren Besuch und beraten Sie gerne!*

**Bei der Erdinger Weißbierbrauerei  
in unserem Lager**

Franz-Brombach-Straße 12 | 85435 ERDING  
Telefon 0 81 22 - 880 20 50 | [www.gerlspeck.com](http://www.gerlspeck.com)

**P** großer  
Parkplatz  
vorhanden